



Oktoberfest 2014 in der Knubbe-Stubb

„Ich lade Euch
Hunsrücker
herzlich ein,
zum
Oktoberfest in
die Knubbe-
Stubb in
Fischbach!“



„Das finn ich gut!“



„Jo, wir komme!“

„Ihr könnt
aach bei mir
schlofffe!“



FISCHBACH-CAMPHAUSEN – Beim Oktoberfest 2014 in der Knubbe-Stubb in Fischbach-Camphausen spielten die „Original Fischbacher Musikanten“ zünftige Bierlieder und sorgten damit für die richtige bayrische Stimmung im Festzelt.



Die „Original Fischbacher Musikanten“

Die Besucher waren begeistert von der Atmosphäre, dem Festbier, dem leckeren Schnaps, den Weißwürsten, den Leberknöpp und den gefüllten Klößen.

Hier eine kleine Bildnachlese:



Die Wirtleute des „Oktoberfestes 2014“ Tanja und Thomas Glaßer



Auch das Tanzbein durfte geschwungen werden



(v.l.) Walter, Klaus und Robert bei einem kleinen Zwischenspiel



Klaus und Walter fühlen sich bei allen Gästen Wohl



Im Festzelt herrscht noch gelassene Stimmung



***Als Kirner-Biermitglied kann ich nur sagen:
„Auch Karlsberg kann man trinken, wenn man Durst hat!“***



Das „Vier-Mädelhaus“ in Fischbach-Camphausen



**Kommt lasst uns gemeinsam singen:
„In Fischbach steht ein Hofbräuhaus, eins, zwei, g`suffa,
da schaut eins von de Mädels raus, eins, zwei, g`suffa,
da hat so mancher Hunsrücker Mann, eins, zwei, g`suffa,
gezeigt was er vertragen kann,
schon spät am Abend fing er an
und früh am Morgen da geht's nach Haus
in Fischbach im Hofbräuhaus!“**



(v.l.) Werner und Helge sind auch Fans der Viermädels



Ein Blick ins Festzelt



**Leiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.
*Rolf Schwabbacher***